

Printemps, drame à Toulouse, candidats originaux

06.04.2012, Episode 71

L'avis de Marie

Bonjour, soyez les bienvenus sur mon podcast " L'avis de Marie ". Aujourd'hui nous sommes le 6 avril, c'est Vendredi saint et puisque c'est le week-end de Pâques, c'est de printemps dont je vais vous parler. Je vous avais annoncé la dernière fois que nous allions parler de politesse, mais suite au drame survenu [1] à Toulouse, je vais vous expliquer comment la police avait retrouvé le tueur. Ensuite pour être un peu plus légère, je vous présente quelques candidats originaux qui voulaient se présenter aux élections présidentielles.

Vous avez remarqué ce beau soleil ? Cette lumière qui dès le petit matin fait chanter les oiseaux ? C'est le retour du printemps et cela fait du bien à l'âme.

Même si le matin je dois encore gratter le pare-brise de ma voiture, les oiseaux chantent et dans l'air, il y a du renouveau. Je n'ai qu'une hâte [2] : prendre mon café dehors, planter des petites fleurs, remettre des petites ballerines aux pieds. J'ai envie de légèreté, de soleil, de douceur... Alors ce week-end, j'ai acheté des petites fleurs, j'ai préparé la terre de mon jardin et bientôt, je pense planter mes salades. Ce matin, je suis allée me promener et j'ai cueilli les premières fleurs des champs, j'en ai fait un petit bouquet que j'ai offert à ma mère.

C'est le printemps et même mon chat est heureux. Il se couche dans l'herbe et s'étire comme un bien-heureux. Les petits veaux naissent et les aînées leur racontent sans doute que bientôt, l'herbe va pousser et que dans les champs, ils vont pouvoir gambader [3]. Un ami m'avait proposé de partir une journée faire du ski, d'abord je n'en avais pas envie, et pourtant, le ski, la montagne j'adore, mais de la neige, merci, cette année, j'en ai déblayé [4] suffisamment, mais bon, j'y suis tout de même allée, et c'était un bonheur. La neige était encore bonne et surtout il n'y avait presque pas de monde, nous avons les pistes pour nous, et le chant des oiseaux. Pourtant même si j'en ai déjà vu en short et tee-shirt, pas sur les pistes non, mais en ville, il faut se méfier. Connaissez-vous ce proverbe qui dit : " En avril, ne te découvre pas d'un fil [5] " ? Cela veut dire qu'en ce mois d'avril il peut faire encore frais, et qu'il ne faut pas trop se dévêtir. Attendez le joli mois de mai, car en mai " Mets ce qui te plaît ! " .



Vous avez tous entendu parler des assassinats [6] horribles du tueur au scooter. Trois jeunes militaires d'abord, puis de jeunes enfants de confession juive et un de leur papa ont été froidement tués d'un coup de pistolet, à bout portant [7], par un homme en scooter. Ce drame a bouleversé le pays, parce que tout d'abord ce sont des enfants, des jeunes qui ont été tués et ensuite car il s'agit d'un acte visant une communauté juive. Le sujet est sensible et c'est vrai qu'à quelques semaines des élections, ce ne sera pas sans conséquence sur le vote [8] des Français. Mais enfin j'espère que mes concitoyens ne feront pas de confusion entre un intégriste fanatique et une personne de confession religieuse musulmane. Moi tout ce que j'aimerais vous expliquer, c'est comment la police a retrouvé le tueur. Grâce à un site internet de vente et d'achat : Le Bon Coin. Sur ce site, vous pouvez acheter, vendre, tout ce que vous voulez, vous pouvez même y trouver un travail, cela a été le cas un jour où une annonce a été passée par un collègue pour y trouver un professeur !

Bref, la police enquêtait sur le meurtre de jeunes militaires tués à Mautauban, quand est survenu celui des jeunes enfants et de leur père. L'arme était la même et la manière d'agir aussi. S'agissait-il d'un homme blanc d'extrême droite? Un frustré de l'armée ? Toute la police française était à ses trousses et c'est grâce à une adresse IP que la police a localisé le tueur, un jeune homme de 24 ans, se

revendiquant comme un membre de l'Al-Qaïda. L'un des militaires qui avait été tué à Mautauban avait tenté de revendre sa moto sur Le Bon Coin. Ce malheureux avait trouvé un acheteur, qui n'était autre que le tueur lui-même ! Le militaire a été tué alors qu'il avait donné rendez-vous à celui qu'il croyait être un acheteur potentiel [9] de sa moto.

Après son assassinat, la police a contrôlé toutes les communications qu'il avait reçues de la part de personnes intéressées par l'achat de cette moto. Le croisement de ce fichier et des renseignements dont disposait la DCRI, la direction centrale du renseignement intérieur, a fait apparaître une adresse IP correspondant à un nom connu de la police. C'est un crime horrible, et l'enquête de police fait penser à une histoire entre polar [10] et SF qui nous en dit long sur le pouvoir d'internet.

La dernière fois, je vous ai présenté les principaux candidats aux élections présidentielles. Voici les plus originaux d'entre eux. Il y a tout d'abord Laurent Lenne, pasteur et chanteur qui avait fait une émission de "télé reality", ce qui est pour le moins original non ? Bref, un jour il a rencontré un SDF, c'est-à-dire un sans domicile fixe, qui lui avait demandé s'il ne connaissait pas un endroit pour se laver. Étant incapable de répondre, monsieur Lenne en a déduit que la France avait besoin d'un pasteur pour combattre la pauvreté et la misère. Et le voilà donc en campagne avec pour slogan : " Un pasteur pour la France ". Un autre candidat est Dédé l'Abeillaud, déguisé [11] en abeille [12]. Ce candidat a un vrai programme politique. Il veut contrôler l'industrie chimique, est contre les OGM, bref c'est le candidat de la nature. Mais bon, un président qui porte des collants jaunes, cela ne fait pas très sérieux. Il y a aussi la candidate strip-teaseuse, Cindy-Lee, qui elle, recommande l'hédoniste pour tous. Elle propose des cours de développement personnel, de confiance en soi et de séduction dès le lycée pour aider les adolescents à devenir des adultes bien dans leur peau. Quant à son programme économique, il s'inspire plutôt de la gauche. Il y en a un autre qui mérite quelques mots, c'est le candidat Rasta-Président, dont le programme est : " Travailler moins pour vivre mieux ". Avec lui, tout le monde recevra, de la naissance à la mort, un revenu minimum d'existence. Personne ne travaillera, car il souhaite 100% de chômage pour libérer progressivement l'homme du travail grâce à la science et la robotisation. Bref ce sont les robots qui travailleront pour nous, et nous, pendant ce temps, nous cultiverons notre jardin, ferons du sport, de la peinture, bref, nous laisserons libre cours à notre créativité. Ah oui son autre idée révolutionnaire est la construction d'une Ambassade Intergalactique pour les Extraterrestres.

Et laissez-moi vous présenter une autre candidate peu commune : la Vache Qui Rit. Vous la connaissez non ? C'est le fromage mou à tartiner ? La candidate s'est lancée dans la course à l'Élysée avec un programme qui n'oublie aucun sujet important : les RTT, c'est-à-dire, les réductions du temps de travail seront préservées [13], une nouvelle meuh-naïe unique sera créée, et les relations diplomatiques avec l'Inde où la vache est sacrée seront renforcées. Plus sérieusement, cette candidature est un excellent coup médiatique de la Vache Qui Rit qui espère ainsi faire augmenter ses ventes de fromage. Mais voilà tous ces candidats nous ne les verrons jamais défilé sur les Champs Élysées ; aucun d'eux ne deviendra président, car aucun n'a rassemblé [14] les 500 signatures de maires [15] obligatoires pour pouvoir être dans la course. C'est tout de même dommage non ? Mais finalement même sans eux, la politique reste une grande mascarade.

Voilà, c'est tout pour aujourd'hui. On se retrouve dans deux semaines sur www.podclub.ch et je vous parlerai de féminisme et de politesse. En attendant, je vous souhaite à tous de joyeuses fêtes de Pâques. À bientôt.

Glossar: L'avis de Marie

[1] survenir: arriver brusque

[2] avoir hâte: être pressé

[3] gambader: faire des bonds, des petits sauts

[4] déblayer: ici : pousser la neige de côté

[5] le fil: brin long et fin de textile, pour coudre on prend une aiguille et du fil

[6] l(e) assassinat: le fait de tuer avec préméditation, c'est-à-dire quand l'assassin a préparé son acte en avance

[7] tirer à bout portant: tirer de très près

[8] le vote: quand il y a une élection, les gens vont voter, exprimer leur choix

[9] **potentiel**: ici : éventuel, celui qui allait peut-être acheter sa moto

[10] **le polar**: roman ou film policier

[11] **déguisé**: porter un costume comme pour carnaval

[12] **l(a) abeille**: un insecte volant qui fabrique du miel

[13] **préservé**: conservé, gardé

[14] **rassembler**: réunir

[15] **le maire**: le " chef " d'un village, d'une ville